
La Tribuna Est dello stadio
di  Avola  agibile  e  aperta:
500 posti
Lo stadio comunale Meno Di Pasquale di Avola è adesso agibile
nella  sua  interezza:  conclusi  i  lavori  che  permettono
l’apertura della Tribuna Est, per 500 posti. “Portiamo avanti
con impegno quotidiano ogni iniziativa che fa vivere in pieno
le nostre strutture – le parole del sindaco di Avola, Rossana
Cannata  –  si  tratta  di  un’opera  portata  avanti  dalla  mia
amministrazione e che si aggiunge alla tribuna ovest, già
piena dei tifosi della nostra Asd Città di Avola”.
Ieri i tifosi del Vittoria sono stati ospitati per l’andata
degli ottavi di finale di coppa Italia Promozione e assieme al
pubblico di casa hanno dato vita a una bella giornata di
sport.

Officine Europee, a Bruxelles
premiato  anche  l’Istituto
Nautico di Siracusa
Una  scuola  siracusana  premiata  in  Europa:  si  tratta
dell’Istituto  Rizza,  indirizzo  trasporti  e  logistica
(Nautico). La scuola è risultata tra le vincitrici – unica
siciliana – del progetto Officine Europee, lanciato nel 2022
in occasione dell’anno europeo dei giovani.
Nei  giorni  scorsi,  nella  sede  del  Parlamento  Europeo,  la
cerimonia  di  premiazione.  “È  stata  una  grande  emozione”,
commentano  la  referente  del  progetto,  la  professoressa
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Giovanna Tola, e lo studente della III EN Andrea Genovese,
entrambi a Bruxelles per partecipare al momento conclusivo del
progetto.
“Abbiamo realizzato un video incentrato non solo sull’Agenda
2030 ma anche sull’Unione europea”, raccontano. Si intitola
‘Gli occhi dei giovani verso il 2030’ e tocca punti come
l’inclusione, le fonti alternative, la giustizia climatica, la
parità di genere e il cambiamento climatico. Gli studenti
hanno  lanciato  un  monito  sul  consumo  irresponsabile  e
ricordato  che  le  riserve  sono  in  via  di  esaurimento.
A salutare gli studenti e le scuole premiate, la presidente
Roberta Metsola che insieme alla Commissaria all’Innovazione,
Ricerca, Cultura, Educazione e Gioventù Iliana Ivanova e a
Sabine  Verheyen,  Presidente  della  Commissione  Cultura  e
Istruzione  del  Parlamento  europeo,  ha  voluto  inviare  un
videomessaggio.  L’eurodeputata  Chiara  Maria  Gemma  si  è
complimentata  con  tutti  i  partecipanti.  “I  giovani
rappresentano il futuro dell’Europa. Sono fermamente convinta
che avere cittadini più informati e consapevoli dei processi
democratici  a  livello  europeo  contribuisca  a  plasmare  il
futuro dell’Unione e a garantirne prosperità e stabilità”, le
sue parole.

Contrasto  allo  spaccio,
sequestro  delle  Volanti  in
via Santi Amato
In una busta di plastica erano nascosti 0,72 grammi di hashish
ed un bilancino di precisione.
Non è sfuggito agli agenti delle Volanti di Siracusa che,
durante l’ordinaria attività di contrasto alla vendita e al
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consumo  di  stupefacenti  hanno  sequestrato  la  droga  e  lo
strumento per pesarlo.
Inoltre, nel corso di un controllo su strada in piazza Santa
Lucia, un giovane di 21 anni è stato trovato in possesso di
1,78  grammi  di  hashish  ed  è  per  questo  stato  segnalato
all’autorità amministrativa.

EliminaCode  alla
circoscrizione  Tiche  e
Memorial  Accolla,  gli
appuntamenti di domani
Due  appuntamenti,  fissati  per  domani,  l’uno  in  mattinata,
l’altro nel pomeriggio.
Riguardano ambiti diversi della vita della città e sono stati
fissati dal Comune di Siracusa.
Domani mattina, alle 10:30, sarà presentato il progetto pilota
del  primo  “EliminaCode”  per  l’utenza  comunale  presso  la
Circoscrizione Tiche di via Ramacca 2.
Saranno presenti il sindaco Francesco Italia e gli assessori
ai Servizi demografici, Giancarlo Pavano e allo Sviluppo delle
tecnologie Teresella Celesti, il dirigente Loredana Carrara.
L’  EliminaCode,  che  nelle  promesse  dell’amministrazione
comunale,  servirà  a  rendere  più  agevole  e  coordinata
l’attività  di  erogazione  dei  servizi  all’utenza  della
Circoscrizione,  rientra  nel  programma  di  riordino  e
miglioramento  degli  uffici  decentrati  sul  territorio.
In serata, spazio invece al ricordo dell’artista siracusano
Salvatore Accolla, nel terzo anniversario della sua scomparsa.
Un Memorial e la consegna di alcuni riconoscimenti saranno il

https://www.siracusaoggi.it/eliminacode-alla-circoscrizione-tiche-e-memorial-accolla-gli-appuntamenti-di-domani/
https://www.siracusaoggi.it/eliminacode-alla-circoscrizione-tiche-e-memorial-accolla-gli-appuntamenti-di-domani/
https://www.siracusaoggi.it/eliminacode-alla-circoscrizione-tiche-e-memorial-accolla-gli-appuntamenti-di-domani/
https://www.siracusaoggi.it/eliminacode-alla-circoscrizione-tiche-e-memorial-accolla-gli-appuntamenti-di-domani/


fulcro dell’iniziativa, che avrà luogo alle 19:00 presso lo
sportello Spazio 900 del Convento del Ritiro di via Mirabella.
“Vogliamo ricordare un personaggio che ha lasciato il segno
nella  nostra  città-spiega  l’assessore  alla  Cultura,  Fabio
Granata-  attraverso  il  suo  talento  artistico  originale  e
legato alla tradizione pittorica del 900 italiano per le sue
venature  metafisiche.  Un  piccolo  segno  di  gratitudine  e
ricordo di un uomo molto amato nella nostra città”. Granata
interverrà  insieme  a  Donatella  Accolla,  Salvo  Cassarino,
Donata  Russo  e  Nino  Sicari  per  ricordare  il  pittore  e
consegnare i riconoscimenti. Il sindaco, Francesco Italia, in
un messaggio ai familiari, lo definisce “un artista di grande
talento, una presenza cara e amata della nostra città”.

Rapina e lesioni personali, 3
anni e 4 mesi a Cavadonna per
un 25enne
Rapina e lesioni personali commessi nel 2019 a Rosolini.
Di questo è stato riconosciuto colpevole un giovane di 25
anni, del luogo, raggiunto dai carabinieri che hanno dato
seguito  ad  un  provvedimento  emesso  dalla  Procura  della
Repubblica presso il Tribunale di Siracusa. L’uomo, condannato
a 3 anni, 4 mesi e 15 giorni di reclusione, è stato condotto
presso la Casa Circondariale di Cavadonna.
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Comune  di  Popoli,  musica
delle  isole  del  mondo  per
l’ultimo appuntamento
Concluso  con  l’appuntamento  di  venerdì,  il  calendario  di
eventi di comunità del Polo Sociale Integrato di Siracusa
“Comune dei Popoli”.
Il progetto è attivato in via Minniti dal gennaio dello scorso
anno,  con  l’obiettivo  di  migliorare  la  qualità  e
l’accessibilità del sistema dei servizi pubblici e di fornire
supporto e orientamento a persone con “percorso migratorio”
rispondendo così ai principali bisogni che possono riscontrare
nel territorio.
Attraverso la coprogettazione di sei enti costituiti in ATS
(Comune di Siracusa, Associazione AccoglieRete per la tutela
dei minori non accompagnati, Arci Siracusa, il C.P.I.A “A.
Manzi”,  Oxfam  Italia  Intercultura  e  la  Fondazione  Siamo
Mediterraneo  Onlus)  con  la  Regione  Siciliana,  è  stato
possibile portare avanti le iniziative avviate con il PON
Inclusione  “P.I.U.  SUPREME  –  Percorsi  Individualizzati  di
Uscita dallo sfruttamento”.
Nell’ambito  del  progetto  sono  stati  realizzati  eventi  di
comunità che hanno coinvolto la cittadinanza trasformando gli
spazi urbani in luoghi sociali e di scambio culturale.
La festa è stata organizzata per raccontare “l’intenso lavoro
svolto  in  questi  mesi  nel  corso  del  progetto  P.I.U.
Su.Pr.Eme.,  attraverso  le  testimonianze  di  quanti  hanno
partecipato alle attività che hanno animato lo spazio del
Polo”.
Hanno  partecipato  tutti  i  partner  di  progetto  tra  cui  il
Comune  di  Siracusa,  capofila,  rappresentato  dall’assessore
Barbara  Ruvioli,  che  ha  aperto  il  concerto  con  i  saluti
istituzionali ed il ringraziamento per il lavoro svolto dai
partner del progetto.
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A  conclusione,  il  concerto  del  duo  KouZil,  che  con  il
repertorio di musica proveniente da varie isole del mondo ha
animato una piazza variegata con un viaggio musicale che parte
dalla Sicilia ed arriva fino a Cuba, passando per le Hawaii, i
Caraibi, Creta e le isole del Dodecanneso.

Incidente  mortale  nel
siracusano, la vittima è un
76enne di Avola
Un uomo di 76 anni ha perduto la vita in un incidente stradale
autonomo. Originario di Avola, era in sella alla sua GSX 1000
quando, per cause al vaglio degli investigatori, ha perduto il
controllo. La caduta, poi l’impatto contro un muro a secco in
un tratto della Palazzolo-Noto dove i tornanti si susseguono a
ripetizione.
Nonostante l’arrivo dei soccorsi, per l’uomo non c’è stato
nulla da fare.
I rilievi e le indagini sono affidati alla Municipale di Noto
ed ai Carabinieri.

Foto dal web

Cattedrale gremita a Siracusa
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per l’ultimo saluto a Massimo
Riili
Cattedrale gremita a Siracusa per l’ultimo saluto a Massimo
Riili. Ci sono i dipendenti della sua Assennato Costruzioni,
delegazioni di Confindustria e Ance, associazione di cui è
stato per anni preziosa guida, anche a livello regionale; tra
i  banchi  anche  politici  come  l’ex  ministro  Stefania
Prestigiacomo ed il senatore Bruno Alicata. E poi i tanti
amici ed anche alcune di quelle personalità con cui, negli
anni,  Riili  è  stato  protagonista  di  un  animato  ma  sempre
corretto dibattito sul tema dei vincoli che ingessano aree e
prospettive di crescita di Siracusa.
In apertura, prima della celebrazione del vero e proprio rito,
la moglie Gloria ha voluto ringraziare i tanti intervenuti e
quanto hanno inviato commoventi messaggi nei difficili mesi
che hanno preceduto la scomparsa del marito 71enne, stroncato
dalle  complicazioni  di  una  improvvisa  malattia  che  lo  ha
sorpreso durante alcuni giorni di vacanza all’estero. Voce
rotta dalla commozione, l’intervento della moglie di Massimo
Riili è stato più volte interrotto dal calore di applausi
sinceri.
La  notizia  della  scomparsa  dell’ingegnere,  lo  scorso  13
ottobre, ha profondente colpito la società siracusana di cui
Riili è stato uno dei motori propulsori, in opere e parole che
hanno tracciato un preciso percorso che attende adesso di
essere raccolto e condotto nella sua più compiuta forma. Come
quei  progetti  di  Ance  per  Siracusa  sud,  dalla  stazione
centrale a viale Ermocrate. E ancora, il recupero della ex
Madonna delle Grazie a Grottasanta. Solo alcune delle idee
progettuali di respiro ed interesse pubblico su cui campeggerà
sempre la firma di Massimo Riili.
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Nuovo  ospedale,  fondi
reperiti.  Italia:  “Ora  si
confermi Scaduto commissario”
Un plauso al governo regionale per aver reperito i 148 milioni
di euro che mancavano per poter costruire il nuovo ospedale di
Siracusa ma anche l’auspicio che l’incarico di commissario
straordinario resti all’ex prefetto, Giusy Scaduto.
Dopo le dichiarazioni del deputato regionale Riccardo Gennuso,
che su FMITALIA ha spiegato di aver ricevuto garanzie dal
presidente  della  Regione,  Renato  Schifani  in  merito  alla
possibilità di attingere a fondi strutturali europei per la
sanità, il sindaco, Francesco Italia torna su un tema che, nei
giorni scorsi, lo stesso primo cittadino aveva affrontato non
nascondendo preoccupazione per la mancanza, conti alla mano,
delle risorse necessarie per finanziare il nuovo ospedale.
“Sin dall’inizio del mio primo mandato-la sua dichiarazione di
questa mattina- ho sottolineato come la costruzione di un
ospedale  di  secondo  livello  fosse  la  condizione  minima
necessaria per dare piena dignità alla sanità nella nostra
provincia. A quell’appello risposero in modo unanime sindaci,
forze politiche bipartisan e l’allora Governatore Musumeci, a
dimostrazione  che,  innanzi  a  interessi  alti  e  comuni,  il
nostro  territorio  riesce  ad  esprimere  coesione  e
condivisione”.
Italia  difende  a  spada  tratta  il  lavoro  svolto  dall’ex
prefetto Scaduto. Lo definisce “lavoro straordinario, con un
iter procedurale per la progettazione esecutiva dell’opera in
stato  avanzato.  Qualche  giorno  fa,  anche  su  impulso  del
Consiglio comunale-conclude Italia- ho sottolineato l’urgenza
di  integrare  le  risorse  necessarie  per  la  realizzazione
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dell’opera. Accolgo con grande apprezzamento l’interessamento
e le posizioni dei deputati Giuseppe Carta, Riccardo Gennuso,
Carlo Gilistro e Tiziano Spada e di tutte le forze politiche
che  condividono  tale  importante  obiettivo  per  il  nostro
territorio”.

Palaindoor,  firmato  il
contratto per la costruzione
della nuova casa dello sport
siracusano
E’ stato firmato il contratto tra il Comune di Siracusa e la
Ediltecnica, la società che si è aggiudicata i lavori per la
costruzione del Palaindoor, un nuovo palazzetto dello sport da
realizzare alla Pizzuta. Impianto al coperto polivalente, di
forma triangolare, con struttura portante in acciaio e travi
reticolari,  ampie  facciate  con  vetrate  per  una  superficie
coperta complessiva di 2.450 mq. E’ pensato per la pratica al
coperto di discipline come salto con l’asta, salto in lungo,
salto in alto e lancio del peso. La parte centrale del nuovo
fabbricato  sarà  adibita  ad  ospitare  attrezzature  per  la
pratica della ginnastica artistica: su apposita pavimentazione
anti-trauma  ed  antishock  in  gomma  vi  saranno  installati
attrezzi come parallele, sbarra, anelli e trampolini.
Sin qui il progetto, finanziato con 2 milioni di euro dal Pnrr
e altri 1,6 milioni con un mutuo contratto con il Credito
Sportivo, da restituire in 20 anni a partire dal 2024. Il
costo complessivo per la costruzione del Palaindoor è quindi
di 3.886.870,7 (240mila euro vengono coperti dal Fondo per
l’avvio  di  opere  indifferibili  e  con  entrate  proprie  di
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Palazzo Vermexio).
Genesi complessa quella del Palaindoor. La struttura era stata
infatti inizialmente pensata per il campo scuola Di Natale e
doveva sorgere nell’area oggi occupata dalla “buca”, ovvero
l’ex  campo  di  pallamano  scavato  in  una  colata  di  cemento
armato. Note le traversie e le contestazioni che passano per
vincoli archeologici e paesaggistici. Di fronte al rischio di
perdere il finanziamento del Pnrr, l’assessore Gibilisco si è
determinato a spostare la realizzazione su un terreno privo di
vincoli  e  già  di  proprietà  del  Comune  di  Siracusa,  alla
Pizzuta. Un’area su cui, peraltro, era già prevista anche la
realizzazione di un altro impianto sportivo: un campo da rugby
con spazi attrezzati per altre discipline. Anche in questo
caso  è  stato  necessario  il  parere  del  Coni  che  in  tempi
brevissimi  ha  approvato,  per  quanto  di  sua  parte,  lo
spostamento  del  progetto  in  altra  area.
Proprio il Coni sta seguendo da Roma con attenzione l’avvio
dei  lavori,  previsto  nel  giro  di  un  mese  circa,  e  che
rappresenterebbe  l’avvio  del  primo  cantiere  italiano  per
questa misura del Pnrr.


